
 

 

 

  

６月５日（月）に昭和町の議会見学を行いました。話し合いをする議員さんだけでなく，町長さんや

教育長などたくさんの方が集まっていました。 

この日は，議員さんから受けた質問に答弁していました。「給食費の無償化について」「小学校体育館

におけるエアコン設置について」など，子どもたちにとっても身近な話題でした。受け答えの仕方や，

昭和町のたくさんの人が関わって話し合いをしているということを学びました。 

   

      
 

議会見学に行く前に，校

長先生から「民主主義」

について学びました。 

 

 
 


